

Miguel Díaz-Canel félicite Daniel Ortega pour les résultats préliminaires des élections au Nicaragua



Rosario Murillo et Daniel Ortega saluent les électeurs nicaraguayens à Managua.

La Havane, 8 nov. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ce lundi son homologue nicaraguayen, Daniel Ortega, et la vice-présidente Rosario Murillo pour les résultats préliminaires élections de dimanche.

Le président cubain qualifie le suffrage au Nicaragua de démonstration de souveraineté et de civisme face à la campagne médiatique cruelle» orchestrée par Washington. Dans son tweet, le président Díaz-Canel confirme que le gouvernement sandiniste peut toujours compter sur le soutien de la plus grande île des Antilles.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/276430-miguel-diaz-canel-felicite-daniel-ortega-pour-les-resultats-preliminaires-des-elections-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba